

La nueva página del Centro de Investigaciones Sociológicas



El Centro de Investigaciones Sociológicas ha estado trabajando los últimos meses en la renovación de su presencia en Internet.

Un primer paso en este sentido lo constituye la nueva página que en breve se pondrá a disposición de los usuarios.

La pretensión del CIS al realizar esta nueva versión es ofrecer un canal más actualizado, tanto en presencia como en servicios.

Queremos destacar entre las novedades que aporta el nuevo portal:

Nueva imagen

Una imagen más clara y abierta, con una grafía más adecuada y adaptada a los nuevos usos de Internet.

Nueva arquitectura de contenidos

El Centro sigue ofreciendo en la nueva página la información sobre el funcionamiento y finalidad del centro, así como el acceso a los datos de nuestros estudios

Además de ello, hemos revisado la arquitectura de los contenidos.

Se podrán comprobar algunas aparentes redundancias pero es producto de la constatación del uso que se hace de nuestra información.

Como ejemplo de esto, la existencia de una sección de Barómetros, al margen de la de Estudios, pretende facilitar el camino hasta unos estudios especialmente demandados.



La Librería del CIS

El Centro de Investigaciones Sociológicas realiza una ingente labor editorial que pretendemos acercar a nuestros usuarios posibilitándoles la adquisición de nuestras publicaciones desde nuestra propia página.

Esta iniciativa continúa otras emprendidas por el Departamento de Publicaciones como la impresión bajo demanda y las ediciones en formatos específicos para libros electrónicos ya en marcha desde hace algunos meses.



Acceso a los Microdatos

Nuestros usuarios van a poder seguir empleando el sistema tradicional de descarga de microdatos, pero se ha actualizado el acceso a estos mediante la creación del "Acceso a microdatos".

Esta funcionalidad va a permitir que los usuarios se den de alta en nuestro portal y, a partir de ese momento, no tengan que reintroducir sus datos cada vez que solicitan nuevos estudios. Además del beneficio que aporta a los usuarios de modo directo, este sistema permitirá que se puedan estudiar con más detalle la descarga de estudios y, en un futuro, realizar todas las mejoras que sea necesario.



Centro de Prensa

La información a los medios de comunicación es una parte importante de nuestra actividad. Por ello se ha revisado el sistema de presentación de la información para poder incluir recursos multimedia. También es de destacar que se ha buscado simplificar en lo posible esta sección, así como crear un archivo por años de las informaciones anteriores.

Madrid, febrero de 2011